

BAB VI PENUTUP

A. Kesimpulan

Hasil kesimpulan yang dapat peneliti ambil berdasar pada analisis data dan pembahasan yang telah dijabarkan pada bab sebelumnya adalah sebagai berikut:

1. Berdasarkan hasil analisis data diketahui bahwa *Earning Per Share (EPS)* perusahaan yang terdaftar di Jakarta Islamic Index periode 2017 hingga 2020 memiliki nilai minimum sebesar 5,67 yang terjadi pada tahun 2020. Dan memiliki nilai maksimum yang terjadi pada tahun 2020 sebesar 735,23. *Earning Per Share (EPS)* di Jakarta Islamic Index berada pada kategori cukup dengan nilai rata – rata 197,2194 yang berada di antara 111,154005 dengan 283,284795.
2. Berdasarkan hasil analisis data diketahui bahwa harga saham perusahaan yang terdaftar di Jakarta Islamic Index memiliki nilai paling minimum sebesar 445 yang terjadi pada tahun 2017. Dan memiliki nilai maksimum yang terjadi pada tahun 2019 sebesar 11450. Harga saham di Jakarta Islamic Index juga berada pada kategori yang cukup dengan nilai rata – rata sebesar 4962,79 yang terletak di anatrar skor 2434,5885 dengan 5490,2015.
3. *Earning Per Share (EPS)* (EPS) berpengaruh secara signifikan terhadap harga saham. Di mana hal tersebut didukung dengan hasil pengujian hipotesis t di mana t_{hitung} sebesar 5,847 lebih dari t_{tabel} 2,009 dengan nilai signifikasi sebesar 0,000. Nilai sig. ini jelas berada di bawah atau

kurang dari 0,05 sehingga H_a diterima. Harga saham dipengaruhi *earnings per share* sebesar 40,6%. Sedangkan sisanya sebesar 59,4% dipengaruhi oleh variable yang tidak masuk dalam penelitian ini seperti *return on investment* (ROI), *return on equity* (ROE), *dividen per share* (DPS), pengumuman pendanaan, dan lainnya.

B. Saran

Adapun saran yang dapat peneliti sampaikan dalam penelitian di antaranya sebagai berikut:

1. Kepada para investor dan calon investor, peneliti menyarankan agar sebaiknya memperhatikan *Earning Per Share (EPS)* Ketika hendak berinvestasi saham pada suatu perusahaan. Sebab berdasarkan hasil penelitian ini, *Earning Per Share (EPS)* (EPS) memiliki pengaruh terhadap harga saham. Sebab semakin tinggi nilai *Earning Per Share (EPS)* (EPS) yang ditetapkan suatu perusahaan yang terdaftar di Jakarta Islamic Index, maka semakin besar pula investor menerima keuntungan. Selain itu juga perlu memperhatikan factor – factor lain yang mempengaruhi harga saham, baik factor internal seperti produksi penjualan, pengumuman pendanaan, *return on investment* (ROI), *return on equity* (ROE), dan lainnya; maupun factor eksternal seperti isu politik dan lainnya.
2. Bagi perusahaan – perusahaan yang terdaftar dalam Jakarta Islamic Index, ada baiknya lebih memperhatikan aspek *Earning Per Share (EPS)*, sebab dari penelitian ini diperoleh hasil jika *Earning Per Share*

(EPS) memiliki pengaruh yang cukup tinggi kepada investor dalam memilih saham di suatu perusahaan yang terdaftar pada Jakarta Islamic Index.

3. Bagi peneliti selanjutnya yang hendak meneliti rasio keuangan juga, hendaknya menambah variable lain atau menambah periode penelitian, ataupun factor eksternal yang juga dapat mempengaruhi harga saham.